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2025 年も半分過ぎて、もう 7月です 

6 月中旬から猛暑日が多く 

西日本ではかなり早い 6月 27 日に梅雨明け宣言 

近畿での 6月の梅雨明けは初めて…大気の変化と水不足… 

四季折々の日本の気候が変わりつつあるようで心配です 

夏！ 何故か解放感というイメージがあります 

服装や水着で肌の露出が増えるせいか… 

キラキラ光る海や川で過ごせるからか… 

夏休みやお盆休みがあるからか… 

今年も暑くなりそうなので屋内屋外問わず 

温度管理や水分補給はこまめにお願いしますね！ 

さて、7月 3日告示、20 日投票の参議院選挙が行われます 

連休の中日にしなくても…という思いもありますが 

私たちの国…日本の為です！ 

衆議院の 4年と違い任期が 6年ですので 

長期的に国の行先を考えられる人を推したいですね 

 

 

 

 

～7 月掲載内容～ 

 

*組合からのお知らせ 

*日 本 

*イスラエル 

*米中関税の熱き戦い 

*韓 国 

*北ぶらくり丁 アーケード撤去 

*山 菜  
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組合からのお知らせ組合からのお知らせ組合からのお知らせ組合からのお知らせ    

 今月もインドネシア、タイ、ベトナムから希望に燃え、意欲を持った技能実習生が来日しました。 

 母国と宗教、習慣、交通事情、公共道徳など日本とは大きな違いがあり、これらを乗り越える為

に先ずは言葉の壁を乗り越える必要があります。オリエンテーションでは日本語をしっかり勉強す

ることが必要で大事だとお話させて頂いています。また、公共道徳の勉強のために和歌山城公園前

から和歌山駅周辺を清掃する研修も実施致しました。 

 受入企業の皆様には「金の卵」である実習生を活かして頂けるように望むばかりです。 

  

  

オリエンテーション 清掃研修 

 

【見学のご案内】 

<企業様が求める国から> 

 企業様が求める国から実習生を受け入れるため、中国・ベトナム・タイ・ミャンマー・インドネ 

シアなどの国の送出し機関と提携しています。 

<日本語講習> 

 現地で約 6ヵ月間、日本語の講習を受けてから来日します。来日後も当組合で約 1ヵ月間は日本 

語の実践的なトレーニング、交通や防災などの講習を行います。 

 外国と日本の言葉と習慣の違いがあり、まず日本での生活に慣れたもらう事が大事だと考え、日 

本の文化や習慣を学んで頂きます。 

 まだ実習生を受け入れていない企業様には是非とも見学して頂きたいと思います。 

 百聞は一見に如かず…一度実習生たちに触れ合い、お話をしてみて下さい。 

 

また外国人材に関する事は何でもお問い合わせください。 

073-476-3939 組合事務局 
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日日日日    本本本本    

【令和の米騒動】 

 先月号にも掲載しましたが、政府の農政は失敗だらけ…。 

 2008 年から 2009 年、石破総理は麻生内閣の農相でした。当時の石破農相は「石破レポート」な 

るものを論文として出しました。その中で水田の構造改革が必要だとして大規模農家を進めようと 

しましたが、米価下落を懸念する自民農林族の反発を招き頓挫した経緯があり、周囲に「史上最低 

の農相」と言われていましたが、現在は「農政に最も詳しい国家議員」と言われています。 

 

森山自民党幹事長 

 

 

米の規模別生産費・所得 (2018 年) 

 

【筆者】 

 石破総理が主張する通りであり、大規模化して生産経費を削減することが一番の手立てであり、 

長期的思考が必要です。 
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 この農水族のドンが現在の森山裕幹事長であり、失言で更迭された江

藤拓前農水省等です。いかなる抵抗があるのでしょうか!? 

 そもそも 1ヘクタール未満の農家の米生産はずっと赤字です。(下図参

照) 

 6 月 5 日、石破総理は「主食である米の供給に対する国民の不安が高

まっている。安定的な供給を実現することが必要だ」と米の安定供給等

実現関係閣僚会議の初会合の席で述べました。今回小泉農相とタッグを

組み農政改革を打ち出します。石破総理は高騰対策ばかりではなく、こ

れまで事実上続いている「減反」の見直しなどにも踏み出す考えです。 

  



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【参議院選挙】 

 7 月 3 日告示、20 日に投開票が行われます。 

 各党の主張は次の通りです。 

自民党 成長と分配の好循環をさらに加速化 

立憲 人材・産業投資で中間層復活と経済強化を目指す 

維新 減税と既得権を打破する成長戦略・規制改革で日本を再起動 

公明 生産性向上や人材不足解消でデフレ脱却に取り組む 

共産 大企業・お金持ちの優遇を改め、暮らし優先の経済再生を目指す 

国民 手取りを増やし、インフレに勝つ 

れいわ 増税？ 絶対 

社民 税金は暮らしに！ 軍事費増税 NO！ 

参政 積極財政と現在による経済成長で失われた 30 年に終止符を打つ 

  

【経済について】 

 分析すると党の主張の機略が少し違います。 

成長重視 自民・国民・公明・参政 

分配重視 共産・立憲・れいわ・社民 

 

【物価対策】 

自民党 賃上げ・人手不足対応支援や良質・成長志向中小企業を支援 

立憲 金融・資本市場の機能を向上させ、資金の円滑化 

維新 消費税・揮発油税・電気料金対策で給付を強化 

公明 低所得者や嘲笑企業への物価高支援を実施 

共産 消費税減税と賃上げ支援で物価高から生活を守る 

国民 持続的賃上げにより、給料・年金を支給 

れいわ 消費税やインボイス制度導入を廃止し、給付金を支給 

社民 消費税を 3年間ゼロに 

 

【消費税について】 

自民 

公明 

与党の方針として現状の消費税 10％を維持していく方針ですが、党員の多くは減

税と叫んでいます 

立憲 来年から 1年間、食糧品などの軽減税率を 0％に引き下げる時限措置を公約に 

国民 恒久的な 5％への引き下げを主張 

維新 時限的に食品の消費税撤廃を提案 

共産 

れいわ 
減税に賛成の立場 
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【筆者の考え】 

 国会が終わり次は参院選です。その前哨戦ともなった東京都議選で自民党は大敗、都議選の結果 

は参院選にも連動すると言われています。 

 参院選は非改選議席を合わせて自民・公明の与党が過半数の議席を獲得できるかが焦点で、選挙 

民は何を基準に投票するのかが一番の問題です。上記には消費税とこれに関連する各党の方針(公 

約)を記述しましたが、これだけが投票する基準でないことは確かです。 

 その基準の大きいと思われる候補者の選択理由は次の順だと考えられます。 

①候補者の所属政党 ②候補者の政策や主張 ③候補者の人柄 ④地元の利益 ⑤同世代の利益 

政策課題は  

①医療・介護 ②年金 ③景気対策 ④子育て・教育 ⑤消費税 

 

 一番に問われるのは各党が「日本を正しい方向に導いてくれるのか」であり、基本的には自由主 

義が良いのか社会主義が良いのか問われるのではないでしょうか? これは政党を選ぶ材料となり 

ます。 

 

国の財政 誰もが消費税などの税金が安くなれば嬉しいですが、国の財政がやってい

けるのか…どこにしわ寄せがくるのかを考えなければなりません 

防衛 国を守るために防衛が必要であることは確か、社民党などは不要としてい

ますが、他国に侵略して下さいと言っているようなものです 

国際社会 国際社会で認められ発展させるためには、これに通用する人物であるかど

うかです 

経済 経済が発展しなければ国民は幸せにはなりません、そうすると投票する人

物が国民に応えられる人物であるかどうか…一番重要なことは目の前の

餌に食い付くだけの近視眼的観点が無用であることです。よく考えて選挙

に参加する事が大事です 

 

【和歌山県】 

 和歌山県では 1議席を争い、立候補者は次の通りです。 

二階 伸康(47) 自新 元衆議院議員秘書 

浦平 美博(53) 維新 県議 

前 久(69) 共産  

林元 政子(51) 参政新 看護会社役員 

本間 奈々(56) 諸新 Ｎ党支部長 

末吉 亜矢(54) 無新 不動産会社社長 

望月 良男(53) 無新 元有田市長 

 

【公開討論会】 

 6 月 30 日、和歌山ビッグ愛 1F 大ホールで参議院選和歌山選挙区公開討論会が開催されました。 

 各人の主張は次の通りです。 
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■自民の二階伸康氏 

 二階俊博元自民党幹事長の三男で秘書を務め、前回衆院選に続く国政挑戦です。 

 二階氏は「和歌山が輝けばこの国の形が変わる、最優先に取り組むべきはガソリン価格の値下げ

である。車が主な移動手段の和歌山県民にとって価格高騰は大きな負担」と主張。更に防災事業

や高速道路の整備など、紀伊半島の強靭化に力点を置くと主張。 

■維新の浦平美博氏 

 高校講師などを経て和歌山市議を 2期務め 2023 年に和歌山県議に。党の県総支部幹事長も務め

ています。浦平氏は「社会保険料や税の問題、お金が回らない今の状況の改善を前に進めていき

たい。また和歌山は大部分が山林で三方が海に囲まれている、最も重要なのは 1次産業、その未

来を担うカーボンクレジット事業が大切だと思っている」と主張。 

■共産の前氏 

 党の県副委員長で参院選は 4度目の挑戦です。立憲の候補予定者が出馬を取りやめたため、共産

は候補を擁立しました。前氏は「自公を参議院でも少数派に追い込む。今の物価高での暮らしを

助けるような政治への転換を図っていきたい。全ての分野で消費税を 5％に引き下げることが求

められているのでは…財源は大企業や冬相への課税となる」と主張。 

■参政の林元政子氏 

 和歌山県有田市の出身で看護師、前回衆院選に続く国政選挙挑戦ｎです。林元氏は「いま少子高

齢化が進むこの現状で、1年間に和歌山県全部の人口ほどの日本人が減り、その分移民政策に舵

を切っている、まずは日本が日本で在り続けられるように経済対策や地方創生、和歌山なら 1次

産業へのしっかりとした支援を訴えていきたい」と主張。 

■政治団体「ＮＨＫ党」の本間奈々氏 

 元総務省の職員で愛知県春日井市の副市長などを務めました。本間氏は「オーバーツーリズムや

外免切替、移民政策も含めた外国人の問題を日本人が非常に不安に感じているということも参院

選で問われるべき」と主張し、経済的な困窮やお米やガソリンなどの物価高対策には減税の必要

性を掲げています。 

■無所属の末吉亜矢氏 

 和歌山市出身、不動産会社社長で選挙への出馬は今回が初めてとなり「企業経営者として官民一

体の事業にも取り組んできたが、中々成し得ないことが様々ある。現場の声を政治に届け一早く

改善に動きたい」と出馬への意欲を主張。中小企業の支援や商店街の活性化などの経済政策にも

力を入れるということです。 

■無所属の望月良男氏 

 元有田市長で自民の公認争いに敗れました。その後自民党との約束事を破り立候補するとしてい

ます。世耕衆議院議員に近いと言われています。望月氏は「市長として 16 年間、地方の現場で

責任者としてやってきた、地域の皆さんのニーズを肌感覚で持ち合わせた政治家として、政策実

現の行動をとっていける、ここは誰にも負けない、各地域の特性を活かした地方が光り輝く強い

国家を作っていく」と主張しています。 
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イスラエルイスラエルイスラエルイスラエル    

 

 

 
 この写真はパレスチナ自治区ガザ地区中部で人道支援物資の配給を行うガザ人道財団(GHF)から 

受け取った支援物資を運ぶ人々を撮影したものです」(2025 年 6 月 8 日撮影 (c) Eyad BABA/AFP) 

    

【イスラエル軍がガザで食料配給所を襲撃】 

 6 月 10 日、ガザ地区中部でガザ人道財団(GHF)の食料配給所周辺でイスラエル軍の攻撃で 36 人が

死亡しました。ガザ人道財団は先月下旬から食料の配給を続けていますが、周辺ではイスラエル軍

が発砲し死傷者が相次いでいます。一体ガザ人道財団とはどのような組織なのでしょうか!? 

 

【ガザ人道財団(GHF)】 

 

 認証手段はビオメトリクス (顔認証含む) を用いて配給対象者を認識・選別しています。 

 2025 年 2 月に米国・イスラエルの支援を受けて設立された

民間の人道支援団体ですが、ネタニヤフ政権のダミー会社で

はないかとも言われています。 

 目的はガザ地区の人道危機に対応し、食料・水・衣料品な

どを提供し、資金は百万ドル以上の資金とされますが寄付者

は不明…実はイスラエルと米国ではないかと言われていま

す。配給拠点はガザ南部と中部に 4箇所あり、毎月 1～2回

の大規模配給を実施しており、流通・警備体制は米国籍の民

間警備会社が治安・物流を担当しイスラエル軍は距離を置い

て監視しています。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【批判】 

 イスラエルの完全封鎖により 200 万人以上が飢餓の危機にあるガザ地区で、食料配給所付近で多

数のパレスチナ市民が銃撃される事態が相次いでいます。この配給所を運営しているのはイスラエ

ル軍と米国が支援しているガザ人道財団(GHF)です。当初から人道支援活動に必要な中立性や独立

性に欠くと批判されている組織です。配給所をガザ南部に設置することで意図的に住民を強制移住

させようとしているのではないか…との疑いも持たれています…が、実は本当です。 

 また、6月 18 日には支援物資を手に入れようとした人たちにイスラエル軍が発砲し 11 人が射殺

されました。国連(UN)などから批判され「人道支援」か「死の罠」、ガザの配給所で続く銃撃の惨

事と化しています。 

 また、イスラム組織ハマスが過去 24 時間で銃撃・空爆により 140 人が殺されたと発表しました。 

 

【筆者】 

 イスラエルのネタニヤフ首相…パレスチナへの徹底的掃討作戦といい余りにも理不尽が過ぎる

のではないでしょうか?! 

 ガザ地区で食料支援を求めて列を作っていた数千人に対しイスラム軍が発砲し、複数の砲弾を持

ち込んだことは人道警視も甚だしい。例が適切かどうかは別として「アリが集まるように砂糖を撒

き、集まってきたところを足で踏む」ような事をして、人間のするべき事ではありません。 

 

【米・イスラエルがイラクへ空爆】 

 

 6 月 13 日以降、イスラエル国防軍(IDF)はイランに対して前例のない規模軍事作戦を展開、核関連

施設、軍事指導部、ミサイル配備網など複数の戦略的標的を同時に攻撃しました。 

 作戦の初期段階では、イランの核兵器開発に関与していたとされる 9人の科学者と技術者を標的

にしたという…。彼等はウラン濃縮や弾頭設計など核兵器化不可欠な分野で活動していたとされて

います。この攻撃には「モサド」が活躍したという。 

 

モサド‐Mossad-とは） 

 イスラエルの対外諜報機関(インテリジェンス機関)で、正式には情報と特殊任務機関と訳され、

日本では単にモサドとして知られています。モサドの目的はイスラエルの安全を脅かす国家・組

織・個人に関する情報を収集し、必要に応じて行動を取ることです。CIA(米国)や MI6(イギリス)

と同様、国家の安全保障を担うスパイ組織です。活動分野は対外諜報活動、秘密工作(スパイ活動・

サイバー作戦など)、テロ対策、要人暗殺、拉致(特殊作戦)、ユダヤ人の国外移送(特に敵対国から

の脱出支援)などです。モサドの活動は極めて機密性が高く、イスラエル政府も公式に関与を認め

ないことが多いため、事実関係はあくまで報道や暴露によって明らかになる事が多いです。 

  



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【イスラエル対イラン】 

 この紛争は今に始まったものではありません。安全保障の基づく歴史的、地政学的な背景があり

ます。 

 イランはイスラエルを国家として認めていません。またレバノンのイスラム教シーア派の民兵組

織ヒズボラ、ガザ地区のハマスなどの武装組織を支援しています。 

 イスラエルはイラクの代理勢力とみて背後に関与があったとみているのです。ここにきてイラン

が核の凝縮をして核兵器が作られると考え、これはイスラエルにとって国家存続に対する脅威と見

なしたのです。自衛のために攻撃したというが今回の攻撃です。 

 

 また、殺害された軍首脳や核科学者の後釜として昇進させられる可能性のある二級司令官や政権

高官にモサドからメッセージが伝えられたという。ドアの下に手紙を入れられた者がいれば、電話

を受けた者もいる。配偶者の番号に電話が掛かって来た者もいた。これらのメッセージは我々はお

前たちの居場所を把握しており、いつでも気付かれずに近づけることを明確にするためのものだ…

とイスラエル治安当局者は話しました。 

 何と言うモサドの情報収集能力と恐ろしさか…。 

今回のイラク攻撃で数百人の死傷者が出ています。 

 

【筆者】 

 考え方は色々です。 

 考え方①：イスラエルのイラクへの攻撃は核兵器開発を阻止し無力化する事が目的、これは自衛

の手段であり正当です。 

 考え方②：兵力で勝るイスラエルが米国を後ろ盾に弱い者イジメを行っている。宗教が違うから

といって理不尽極まりない。 

 

 筆  者：第 2次世界大戦においてドイツによるユダヤ人大虐殺が行われました。今は反対にイ

スラエルがパレスチナのガザでパレスチナ人の虐殺を行っているのです。またイラク

はイスラエルを国家として承認していない、だからと言って宣戦布告することなしに

イスラエル＆米国が闇討ちをしても良いものか…世界大戦が始まる前の日本による

真珠湾攻撃がどれほど世界に日本の恥を晒したのか…。 
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 今回の電撃攻撃は何年もかけて計画されていたものだと言われて

います。モサドの工作員はイランの砂漠に密かにドローン(無人航空

機)を持ち込み陸軍司令官や核科学者を殺害し、テヘランのレーダー

基地とミサイル基地を破壊しました。 

 イスラエルの治安当局高官は米誌ワシントン・ポストに「標的を絞

った要人殺害は我々が居場所を把握している間に革命防衛隊とイラ

ン政権の意思決定者を殺害することを目的とした攻撃計画の第一波

の一部」とまで明かしています。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【西側諸国・マスコミの反応は】 

 西側諸国はうち揃って米国大統領に忖度しているのです。その上マスコミまでイランへの攻撃を 

認めるかのようになってきています。 

 イスラエルはユダヤの国であることは誰しも知っていますが、このユダヤ人は古代イスラエル王 

国を失い、ローマ帝国支配下でエルサレムから追放され世界各地に分散せざるを得ませんでした。 

以来、世界でユダヤ人が宗教的不寛容さ、経済的嫉妬(拝金主義)などにより嫌われてきました。 

 1948 年にやっとイスラエル建国を宣言、この国を守ろうとする気持ちは分かりますが、パレスチ 

ナにおける虐殺やイラクへの空爆など力に任せた攻撃を見ればユダヤ人を迫害したナチスドイツ 

と変わりがないのでは…!? これではユダヤ人が世界中から益々嫌われることになりはしないかと 

危惧します。 

 

【米、イランに爆弾】 

  

 
B2 爆撃機 

 

 

 これより前の 19 日、トランプ大統領はいらんへの軍事介入は「2週間以内に決める」と述べてい 

ましたが、その下乾かない内に攻撃とは…。 

 国際原子力機関(IAEA)のグロッシ事務局長はイランの核兵器開発に向けた組織的取り組みの証 

拠はないとしていました。イランは核武装の意図を重ねて否定しています。またギャバード米国家 

情報長官は 3月時点で、イランは核兵器を製造していないとの見解を示していたのです。 

 

【米国の過ち】 

 2003 年のイラク戦争の過ちを忘れてしまったのか…イラクのフセイン政権が大量破壊兵器を開 

発していると主張し、米英などの有志連合が軍事介入に踏み切ったが大量破壊兵器は発見されなか 

った。米国は何の説明も弁明もしなかったのです。要するに米国は同じ過ちを繰り返したのではな 

いかと思われます。 

 米軍は 22 日未明、イラン核施設に潜水艦からの巡

航ミサイル“トマホーク” 30 発の発射に加え、ミ

ズーリ州のホワイトマン空軍基地から 6機のステル

ス爆撃機 B2 によって 14 発の“バンカーバスター

GBU57”(地中貫通爆弾)、重量 3万ポンドを投下し、

核施設 3ヵ所に対し攻撃した。この爆弾は地下 60m

ｍで貫通可能だとされています。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

□国連事務総長 

 さらなる軍事行動を控えるよう求め、緊張緩和に向けた外交努力を強化するように求めました。 

□サウジアラビア 

 イランの主権が侵害されていることを非難。事態のエスカレーションを防ぐためにあらゆる努力

を尽くす必要がある。米国との関係が深い一方でイランとは地域での影響力を競う中、一時外交

関係を断絶していましたが、その後は関係改善が進んでおり今回の米国によるイランへの攻撃に

ついては批判的な立場を示しました。 

□日本 

 石破総理は今回の攻撃を支持するかどうかについて「政府内できちんと議論する」と述べ、現時

点では明言を避けました。 

 

【この影響は】 

 イランのみならずペルシャ湾岸にはサウジアラビアやカタールなど原油、天然ガスの主な輸出国 

が集まっています。エネルギー供給への不安が高まれば価格は高騰、日本経済のみならず世界経済 

に悪影響が及ぶことは間違いありません。幸いにして今回は停戦に持ち込まれましたが…。 

 

【筆者】 

 国際ルールも何もあったものじゃないですね、世界は弱肉強食の世界に突入か!? 

 主権国家への武力行使は法の支配という国際規範を損ねる暴挙です。米国はロシアのウクライナ 

侵略国際法違反だとして制裁を科しました。自らはイラン戦争でも何の制裁を受けませんでした。 

今度はイラクを攻撃…まさにダブルスタンダードです。米国が唱えてきた「正義」とやらは何処に 

行ったのやら…関税といい今回のイラクへの攻撃といい、新興国や開発途上国は米国を信用しなく 

なり、米国離れが進み更に自由世界(西側世界)への影響力が弱まる可能性があります。 

 またロシア、中国、北朝鮮などに国際ルールを守るように求めることが出来なくなり、絶対主義 

国家の影響が強くなることを危惧します。力に任せて世界の覇権国の大統領トランプまでが…覇権 

国たる米国よ、恥を知りなさい!! 

 

米中米中米中米中関税の熱き戦い関税の熱き戦い関税の熱き戦い関税の熱き戦い    

 トランプ大統領は中国に対し、とてつもない関税や軍事転用可能な AI、スパコン、高性能半導体 

の輸出規制を掛けると通告しました。ところが中国には「秘策」「切り札」がありました。中国は 

他の国と違いホワイトハウスでの交渉の行列に並ばなかったのです。それは改革開放に舵を切った 

最高実力者であった鄧小平氏が「中東に石油があり、中国にはレアアースがある」と言明していた 

ことを習近平国家主席が活用したのです。レアアースはまさに戦略資源となりました。米国が輸出 

規制するのであればレアアースを米国に輸出しないとして早速規制したのです。これでは米国は半 

導体を製造できません。トランプ大統領は慌てふためき早速習近平国家主席と電話会談を模索しま 

すが、中々応じてくれません。米国と中国が 6月にロンドンで行った貿易協議を受けて、米国のラ 

トニック商務長官は両国が合意文書に署名したことを明らかにしました。中国政府は焦点となって 

いるレアアースの輸出に向けた審査や承認を迅速に行う姿勢を示したという。 
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韓韓韓韓    国国国国    

 

ことができます。 

 前回の大統領選ではユン前大統領が 1,639 万 4,815 票(得票率 48.56％)、李氏が 1,614 万 7,738

票(47.83％)と、その差は僅か 24 万 7,077 票(0.73％)でした。 

 

【筆者】 

 李在明氏が大統領になったことは民意を反映し、李氏が勝利したことは事実です。 

 でも何かスッキリしません…その理由は李在明氏の「選挙法違反容疑裁判」に関し、これを無罪

としたソウル高裁の判決を最高裁が破棄、5月 1日に有罪の趣旨で高裁に差し戻し、これによって

ソウル高裁は裁判再開を急がなければならない状況に立たされましたが、あろうことか共に民主党

の圧力に屈して裁判再開を選挙後に延期することを決めてしまったのです。そればかりか他の李在

明氏関連裁判までが相次いで選挙以後に延期されたのです。判決が出ていれば被選挙権がなくなり

立候補できなかったのに…。 

 大統領に当選してからの刑事裁判は刑事訴訟法改正案が出されています。これは「大統領裁判中

止法」で大統領が刑事訴追を受けない、裁判が必要ないというもので公布日から施行され、施行当

時の大統領にも適用するというものです。要は新大統領の李在明氏は刑事事件の裁判を受ける必要

がないというものなのです。 

 これが韓国の民意なのか…刑事裁判を抱え、その裁判を引き延ばし大統領選挙に敗れれば収監さ

れ監獄へ直行です。こんな御仁に 1票を投じる韓国の民意が理解できません。まして当選すれば放

免となる法案まで…益々納得いきません。 

 韓国人に李新大統領のイメージを聞くと「強い」「怖い」「頭がいい」と返ってきます。トラン

プ大統領と重ねて同じように政治家というより物事を損得で考える「商売人」「ビジネスマン」「韓

国のトランプ」「左のトランプ」のようで「実利主義者」とも言われています。しかし左向きであ

ることは間違いありません。 

 6 月 9 日、石破総理と韓国の李大統領は電話で協議し、早期に会談することで一致したものの 6

月 10 日には李大統領と習近平国家主席と初の電話会談を 30 分間行ったと発表、6月 11 日は北朝鮮

に向き拡声器を停止し、北朝鮮との対話を再開し中断していた同国との軍事協定を復活させる意向

を示していました。 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 

 韓国では 6月 3日に大統領選挙が行われ、進歩(革

新)系「共に民主党」の李在明(イ・ジェミョン)氏が

当選しました。最終的な得票数は李氏が 1,728 万

7,513 票(得票率 49.42％)で、保守系「国民の力」の

金文洙(キム・ムンス)氏が 1,439 万 5,639 票

(41.15％)、「改革新党」の李俊錫(イ・ジュンソク)

氏が 291 万 7,523 票(8.34％)でした。 

 なお、現在の韓国国会議席 300 席のうち、共に民

主党が過半数以上の 171 議席を占めているので、李

大統領は法案の可決や政策の推進を円滑に進める 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【中 国】 

 ユン前政権時は中国との関係が単に悪化したというだけではなく、国民の対中認識そのものが悪

くなっていました。中国は自国に融和的な李政権が誕生するのは大きなチャンスとみて韓国を利用

することもあるでしょう。 

 

【ロシア】 

 李政権は対ロシア関係も重視するものの、ウクライナ戦争が続いている間は韓ロ関係が劇的に進

展することは考えにくい。 

 

【日 韓】 

 左向きの李政権だからといって文政権のような決定的対立に陥ることはまずないでしょう。その

理由は米国トランプの関税交渉、軍事協定などに悪影響を及ぼすことは李政権の実利主義から反す

ると考えられるからです。ただ、支持率が下がった場合、再び「反日」の旗を振ることも考えられ

ます。 

 日本は従来米国にその中を取り持ってきてもらったきらいがあります。この米国はアジアにおけ

る関与が不確実になってきている現在、中国が主導権を握るような新たな秩序を防ぐ必要があり、

日韓関係に米国を巻き込んだ対中政策を講じなければならないのではないでしょうか?! 

 

北ぶらくり北ぶらくり北ぶらくり北ぶらくり丁丁丁丁    アーケード撤去アーケード撤去アーケード撤去アーケード撤去    

 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 

 和歌山市本町の北ぶらくり丁の商店街振興組合は 27 年

度を目途にアーケードを撤去する方針を決めました。 

←現在の北ぶらくり丁 

 北ぶらくり丁は今はなき丸正百貨店(現在のフォルテワ

ジマ)やぶらくり丁と東ぶらくり丁、中ぶらくり丁と共に和

歌山市の一大商店街として発展してきました。 

 明治、大正、昭和、平成、令和と 195 年の歴史を持ち、

戦後焼け野原から復興した象徴の商店街です。 

←2枚の白黒写真は繁盛していた頃の北ぶらくり丁と本町 

 

 1971 年に設置したアーケードは老朽化し、維持管理に多

大の経費が掛かるため今回撤去することになったのです。 

 市では 6月の補正予算案では北ぶらくり丁の撤去を機会

に、市民参加型のイベントが行えるような道路整備や、居

心地の良い空間を目指したいということです。 

 現在、24 店舗が営業しています。 

 当時を懐かしんで歩いてみてくださいね！ 



    

    

山菜山菜山菜山菜    

 春が終わり山菜の季節が終わったのでは…と思いがちですが、夏に楽しめるスタミナたっぷりの

山菜を紹介します！ 

 野蒜(ノビル)、道路や田んぼ、畑の端や河川敷に自生するノビル、ネギでもニラでもないのに食

べられるの!? と思いますが、日本では古くから約三や民間薬として利用され、「五辛」の一つと

されてきました。健胃、整腸、食欲不振の改善、食中毒予防に効果があり、含まれるアリシンとい

う成分が血行を改善、疲労回復を促進します。また、ビタミンＢ1が糖質をエネルギーに変えるの

を助け、冷え性やむくみ対策にも効果的です。ビタミンＡ、ビタミンＣ、食物繊維が豊富で免疫工

場、ビタミンＥがシミの形成を防ぎ抗酸化作用で美肌効果、アンチエイジングが期待できます。但

し食べ過ぎには注意が必要で、妊娠中のご婦人には勢力が強すぎるので控えた方が良いですね。 

 五辛とは仏教の修行の妨げとなるもので、ニラ、ネギ、にんにく、ラッキョウ、そして生姜を指

し、煩悩を刺激し心を乱すとされているものです。 

 食べ方は…ノビルを取ってきたら綺麗に洗います、味噌を使った調味料で生のまま食べるもよ

し、キムチのようにニンニク、唐辛子、イワシエキスなどで和えて食べても美味しいですよ！ 

 ビールのおつまみに、お肉と一緒に、根っこを揚げて食べるもの美味しいですよ！ 

 一度ご賞味を♪ 
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